

SCHUH KARIN

Kinderschuhe für Syrien

Über 100 Paar Kinderschuhe hat das Oelder Schuhgeschäft „Schuh Karin“, Lange Str. 36 inzwischen schon für hilfsbedürftige Flüchtlingskinder in Syrien gesammelt.

An der Grenze der Türkei zu Syrien spielt sich ein menschliches Drama ab. Unzählige Menschen fliehen vor Bürgerkrieg, Gewalt und Terror. Nach Schätzungen sind weit über 13 Millionen Menschen auf schnelle Hilfe angewiesen. Schon vor ca. 10 Jahren stieß die Aktion „Schuhe für Pakistan“ nach dem verheerenden Erdbeben in Pakistan auf große Resonanz – und schon jetzt zeichnet sich ab, dass diese Charity-Aktion ebenfalls viele Unterstützer findet.

Noch bis Weihnachten können Sie Kinderschuhe bei Schuh Karin abgeben. Für eine zeitnahe und zuverlässige Abwicklung wird pro abgegebenes Paar Kinderschuhe ein Beitrag von 2 Euro erhoben. Als Dankeschön für das Engage-



ment erhält jeder Spender die Möglichkeit diese 2 Euro beim nächsten Einkauf verrechnen zu lassen.